



やまくち たいせい
山口 大晴 ちゃん (神内)

平成30年8月1日生まれ
剛史さん & 佳子さんの三男

追いかけてこや水遊び、よじ登りが大好きな大晴です！近所の方に「たいちゃん」と呼んでもらえるとうれしそうです。でも、何かに夢中になっていると気がつかず、元気いっぱい。ケラケラ笑う大晴の笑顔が大好きだよ♡…家族みんなから



えざき なぎ
江崎 凧 ちゃん (鞆殿)

平成30年8月8日生まれ
大輔さん & 愛さんの三女

恥ずかしがり屋で、笑顔たくさんなのなぎです。歌が大好きで、お兄ちゃん、お姉ちゃんとよく歌っています。いつもニコニコななぎ。これからも毎日笑顔で、すくすく育ててね。なぎの笑顔でたくさんの人を幸せにしてね♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成30年10・11月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は8月31日(火)まで。

大好きな野球を通じて

坂地 啓志さん(井田)

幼いころから野球が好きで、小学校、中学校と野球を続けてきました。卒業後は、地元を離れ松阪市の三重高校で、球児の夢舞台である甲子園を目指して日々、野球に打ち込んできました。高校1年生の春季大会から

ベンチ入りし、甲子園出場を夢見てきましたが、叶いませんでした。大学でも4年間野球を続けましたが、卒業とともに一線から退きました。自分が希望する進路に進むよう背中を押し、応援し続けてくれた



PROFILE

さかじ けいし さん

野球を通じて一生の宝物ができた坂地さん。「ぜひ一度紀宝トレジャーズの練習を見に来てみませんか。」と話していました。



高校時代に応援に駆けつけた祖父の故・須川和巳さん

家族には感謝の気持ちでいっぱいです。また野球を通じてたくさんの人と出会い、色々な経験ができたことは私の宝物です。

そして、12年前に紀宝町に戻り、現在は両親、妻、長女、長男の6人で暮らしています。小学4年生の息子も1年生のときから野球を始めたこともあり、息子に同行し練習や試合に行くことが今の楽しみとなっています。再度野球に携われる機会をいただけたことに感謝し、自分が経験してきたことを伝えたり、色々な面でバックアップできたらと思っています。

自分が野球を続けていた小学生から大学生までの間、どんなに遠い場所でも常に球場まで足を運び、応援に来てくれていたじいちゃん、いつも僕の味方であり野球が大好きな人でした。ひ孫である息子の野球も楽しみにしており、よく小学校まで練習をのぞきに行

っていました。2年前に亡くなりましたが、試合で活躍するひ孫の姿を見せてあげられなかったことが少し心残りです。

息子には野球を通して礼儀、忍耐力、仲間の大切さ、一つのこと熱中する楽しさなどを学んでもらいたいと思っています。

息子が所属する少年野球チーム紀宝トレジャーズでは、まだ野球を始めて間もない子どもたちも多いですが、みんな日々練習をがんばり、成長した姿を見せてくれます。興味がある方はぜひ練習や試合をのぞきにきてください。

9月号は井田の倉本昌明さんです。坂地さんからは、「いつもありがとう。一緒に少年野球を盛り上げていこう。これからもよろしく。」

親孝行とおばあちゃん孝行がしたい！

中村 海渡 さん(成川・23歳)

◆お仕事は？

土木関係の仕事をして、今年で2年目になります。屋外での仕事なので、夏場は暑くて大変ですが、1つの現場が終わり、完成したのを見ると達成感を感じます。

◆趣味は？

ゲームをすることです。APEXというゲームにはまっていて、休みの日に友だちとオンラインで対戦することが最近の楽しみです。また、お酒を飲むことも好きなので、コロナ禍が落ち着いたら、幼なじみや友だちと集まって飲みたいですね。

◆旅に行くことについて

海外に行ったことがないので、アメリカに行き、アメリカの文化に触れてみたいです。

◆好きなタイプは？

かわいらしい人が好きです。

◆今の目標は？

すぐには難しいかもしれませんが、親孝行とおばあちゃん孝行をすることが今の目標です。

◆町に誇り

幼いころからこの町に住み、人の温かさを日ごろから感じています。そんな紀宝町にこれからも住み続けていきたいです。

